



Continuidad de la 4T #Morelos

POR I. MENDOZA / C. SALAZAR

Convenida de consolidar la Cuarta Transformación a través de una nueva Constitución, Margarita González Saravia, aspirante al gobierno de Morelos, confía en que Morena logre la mayoría calificada, tras las elecciones del 2 de junio para asentar el proyecto trazado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista para *Reporte Indigo*, González Saravia explica que la “transformación de México tiene que estar sustentada en una visión orientada hacia las grandes mayorías y esta no puede ser más que con reformas constitucionales”.

“Eso lo vamos a lograr con la mayoría en que se conquiste, ya que el paquete de reformas presentadas por el presidente el pasado 5 de febrero, por lo que se percibe, serán analizadas por este Congreso y por la naturaleza de su composición se ve difícil que se apruebe”, advierte.

La aspirante morenista estima que será el próximo Congreso que lleve a cabo la aprobación, por ello reconoce que se tiene poco tiempo para incorporar las reformas. Además de que está encima el proceso democrático, por ello el nuevo Congreso debe retomarlas para su discusión y análisis.

Incluso, añade que desde aho-

ra, se trabaja en Morelos por una “agenda legislativa por la transformación” que tiene un sentido económico, político y social y queda sentado para el próximo Congreso.

Argumenta que los grandes movimientos sociales históricos del país como la Independencia, la Reforma y la Revolución se consolidaron a través de una Constitución, por ello es que este movimiento, aunque joven, tiene esa carga de cambios históricos.

Margarita González Saravia se autodefine como una luchadora de izquierda, su trabajo y apoyo para lo que “hoy es Morena” tiene detrás el trabajo de Valentín Campaña, lo hecho por Heberto Castillo y las candidaturas presidenciales de Cuauhtémoc Cárdenas.

Y es que afirma: “la militancia de Morena me recibe como tal, mi objetivo es trabajar y ello implica recorrer el estado seis veces y concentrar 700 reuniones para que la gente conozca las propuestas”.

Al cuestionarle si su gobierno tendría una continuidad con el del actual gobernador Cuauhtémoc Blanco, la aspirante morenista se deslinda y suelta la respuesta de que “ella ve un gobierno ligado al de Claudia Sheinbaum; cada quien tiene su estilo de gobierno, pero me apego a los lineamientos de la Cuarta Transformación”.



La aspirante de Morena para gobernar Morelos, Margarita González Saravia, resaltó que la entidad tiene un sentido económico, político y social, por lo que dará continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación



Luchadora